El 11 de enero y con el puro "pretexto" de darnos el abrazo de año nuevo, reiniciamos las actividades del club de jubilados, que dicho sea de paso y para beneficio de muchos, se ha decidido que ahora estas actividades se harán el primer sábado de cada mes, a partir de las cinco de la tarde para que puedan asistir los más que quieran y puedan. Regresando a lo que nos ocupa, nuestros anfitriones fueron Julieta Cárdenas y Ramón Gutiérrez, en la colonia Popotla, como costumbre el "traje" estuvo presente, sin embargo, los anfitriones nos agasajaron con ricos bocadillos y en las últimas reuniones la comida ha sido bastante, con algún "beneficio" para los que comen -vamos a llamarle- "suficiente".

Bueno, la reunión fue muy afortunada con la presencia de Silvia Lizárraga, Bety y Magda Díaz, Daniel Flores (que ya no falta a los eventos, creo que le ha gustado el ambiente), Roberto Guevara, Graciela Torres con Luz Ma., su hermana, Soco Soto, Blanca Casillas y Roberto su esposo, Conrado y Adriana, César y Bety, Rosa Ma. Coronel, Roberto Carro, Víctor Moreno, Edith y Leobardo que se anotaron para recibirnos en la siguiente ocasión en su casa, ya que nos vieron tan bien portados (ja, ja ja, no saben la que se les espera), Jorge López que quedó muy entusiasmado para acompañarnos a la comida, Georgina López y por supuesto el papá de Julieta y el amigo Javier, que nos atendió de maravilla. Con esta aparentemente pequeña concurrencia, inició la fiesta con el juego de la "perinola"; esa que dice que toma todo, todos ponen, toma dos, etc. y claro la anfitriona nos presto frijoles para el juego y ¡Oh Sorpresa!, luego que nos lo cambian por dinero y algunos salimos "despelucados" aunque cuando nos dijeron que una vez más este dinero se asignaría a "la mano de ayuda" ya nadie "repelamos" y seguimos jugando muy conformes.

Nunca supimos que le pusieron a nuestras bebidas, pues en menos de una hora de estar ahí, nuestras piernas no querían estar en paz y como si tuviéramos resortes, nos lanzamos a la bailada con lo que ya nadie nos convenció de que siguiéramos jugando y la tarde noche se transformó en un ensayo muy necesario y de mucha práctica, para que no nos fuera a fallar el baile que nos esperaba para la fiesta del 50 aniversario, donde todos los que nos encontrábamos ahí reunidos aseguramos que nos veríamos en dicha celebración.

Comimos y bailamos todo lo que pudimos, pero, les aseguramos que solo fue un ensayo de los muchos que repetiremos cuantas veces sea necesario, hasta que nos salga bien; quien sabe porque cada que concluye una sesión de estas siempre decimos: nos vemos en la que sigue, pues estuvo tan bueno, que hay que repetirlo, solo que como no nos sale igual, lo tendremos que seguir repitiendo hasta que lo logremos. AMIGOS, NOS VEMOS EN EL QUE SIGUE, COMO CLUB DE JUBILADOS EN EL MES DE ABRIL, YA QUE PRIMERO SERÁ EL DE LECTURA EN FEBRERO Y YA NOS ENTERAREMOS PORQUE NO HAY EN MARZO.

GRACIAS Y HASTA SIEMPRE, ¡JUNTENSE, JUNTENSE!, ¡LA PREPA DOS SALUDA, LA PREPA DOS SALUDA...!